

ENTRE 80 MIL Y 100 MIL PERSONAS AFECTADAS

Tlalpan enciende focos rojos por falta de líquido

Diez colonias resienten baja presión; inicia corte que afecta a Tláhuac

JOHANA ROBLES

La delegación Tlalpan tiene encendidos "focos rojos" porque en 10 colonias, que suman entre 80 y 100 mil personas, se han presentado dificultades por el suministro de agua potable vía red debido a la disminución de 30% del abasto procedente del Cutzamala.

Jorge Pérez, titular de la demarcación, comentó que por el momento no se hay escasez, pero ya se resiente la baja presión en las colonias que se ubican en las partes altas del territorio.

Mencionó que los problemas se localizan en Lomas de Padierna, 2 de Octubre, Miguel Hidalgo Segunda y Tercera Sección, así como Pedregal de San Nicolás secciones 2, 3 y 4, pueblo de San Andrés Tototolapan, Primavera, Viveros, entre otras.

Explicó que la situación de fallas en el suministro en Tlalpan no es nuevo; por ejemplo, hay 40 colonias que se abastecen exclusivamente por pipas.

Reconoció que la reducción del suministro provocó que se surta a toda la delegación a través del tandeo, es decir, en horarios determinados se distribuye el líquido para que todos cuenten con éste.

Jorge Pérez indicó que están elaborando un plan de ahorro, entre las acciones planteadas están la detección y reparación de fugas, entre otros.



En las partes altas de la demarcación padecen escasez

PRIMER DÍA DE SUSPENSIÓN

El acueducto Chalco-Kochimilco quedó fuera de servicio para reconectar la nueva tubería y la medida afectó a alrededor de 500 mil habitantes de las delegaciones Tláhuac, Iztapalapa y Coyoacán, los cuales padecerán escasez de agua hasta el 22 de agosto.

La maniobra, que implica la puesta en marcha de 3.1 kilómetros del nuevo acueducto que tuvo que ser desviado por el paso las obras del Metro, durará 72 horas pero la recuperación del suministro se dará hasta cuatro días después.

